



CULTE DOMINICAL DU 28 NOVEMBRE
EBEN-EZER : LA PUISSANCE DU CRI DE L'ADOPTÉ -9-
Pourquoi travailler à côté d'un homme appelé ?
1 Samuel 2 : 11
Frère Pamphile Vunda, Pasteur

Pourquoi travailler à côté d'un homme appelé ?

Cette question sert à décrire de manière claire et précise les raisons, les causes ou les objectifs liés à la problématique de travailler à côté d'un homme appelé.

Voici quelques raisons majeures et indispensables de travailler à côté d'un homme appelé :

- Apprendre à connaître Dieu de façon personnelle ;
- Être de même esprit avec lui ;
- Avoir les mêmes pensées avec lui.

1. Apprendre à connaître Dieu de façon personnelle, 1 Samuel 3 : 1-11 ; Job 42 :5

Apprendre à connaître Dieu de façon personnelle est différent de l'apprendre de façon générale.

1 Samuel 3 : 7 nous montre à suffisance qu'on ne peut être grand par soi-même mais en étant sous la conduite d'un père ou d'un leader spirituel.

Nous avons donc un trio gagnant : Dieu, Eli et Samuel où l'honneur d'un père s'unit à l'écoute et à l'humilité d'un fils pour produire le succès de la mission de Dieu.

Pour apprendre à connaître Dieu de façon personnelle, Samuel nous enseigne sur trois choses :

a) Être couché dans le temple de l'Éternel.

Être près de l'arche de l'alliance ne suffit pas pour connaître Dieu de façon personnelle, Job 42 :5.

Il y a un temps pour connaître Dieu dans la foule mais aussi un temps qui exigera un contact personnel pour recevoir le particulier dont dépend la survie de notre foi.

Que dire de ceux qui négligent ce trio ? Ceux-là connaissent un blocage à un niveau ou à un autre. De même, être régulier au temple ne suffit pas à vivre cette particularité avec Dieu.

Dieu est à l'œuvre dans ta vie mais la clé qui t'amène plus loin se trouve chez ton père.
Pour l'obtenir, il faut trois éléments :

- Prier : développer cette vie d'intimité avec Dieu.
- Ecouter son père : apprendre à écouter son père pour bâtir l'homme de demain car écouter son père, c'est lui ressembler. Tendre les oreilles par-ci par-là est suicidaire et dangereux.
- Etre humble pour recevoir de lui.
Quoique Eli échoua dans l'encadrement de ses fils, Elkana et Anne n'hésitèrent pas de lui confier leur fils, Samuel. Ceci pour dire, soyons humbles d'apprendre auprès d'eux malgré leurs faiblesses.

b) On peut entendre l'appel de Dieu et mal répondre à celui-ci.

La maison de Dieu peut te créer les conditions pour entendre l'appel de Dieu mais il peut arriver que cet appel soit mal reçu.

« Me voici, Eternel, parle ton serviteur écoute », 1 Samuel 3 : 9, une phrase courte mais qui ouvre les portes de la destinée.

c) Tu ne comprendras jamais la voix de Dieu mieux que ton père ; son apport est indispensable pour ton avenir. Un père a la capacité surnaturelle de percevoir quelque chose de nouveau chez son fils alors que ce dernier l'ignore, I Samuel 3 : 8, 9.

Plusieurs d'entre nous se sont bloqués devant les portes de leurs destinées en ignorant leurs pères spirituels.

A suivre...

